

Informes mensual de actividades

Administración del Tianguis Municipal

Marzo 2013





Informe de actividades realizadas en el Tianguis Municipal del 28 febrero de 27 al marzo 2013

Domingo a domingo se les da lugar a personas que solicitan y los ubicamos en espacios que los titulares no trabajan.









Retiramos del estacionamiento vehículos que quieren vender sin permiso así como por la Av. Carlos Páez Stille.





Av. Colón No. 62 Centro Histórico, C. P. 49000, Ciudad Guzmán, municipio de Zapotlán El Grande, Jal. Tel. 5752500, www.ciudadguzman.gob.mx



Revisamos constantemente limpieza de sanitarios y para con ello se brinde un servicio de calidad.





Retiramos cajas de tomates del estacionamiento los cuales provocaron malestar entre locatarios, hablamos con el dueño del local en el módulo h para que retirara cajas, lo cual acató cumpliendo con el compromiso acordado.







Con el apoyo de Tránsito y Vialidad seguimos aplicando el reglamento que nos rige en el Tianguis Municipal en donde se sanciona a unidades de locatarios que no cumplen ya que dejan las unidades en el estacionamiento el cual está destinado para los clientes que acuden a realizar sus compras.













Imágenes de vialidad levantando requerimientos.



Checamos áreas de barrido en el Tianguis.





Invitamos a locatarios a mantener espacios libres de cajas y artículos que obstruyen estacionamientos.









Imágenes de objetos que locatarios retiran.



Invitamos a locatarios para que respeten las tolerancias.





Se retiran vendedores ambulantes del pasillo principal y con ello evitar la obstrucción a los clientes.









Imágenes de triciclos que se retiran de pasillos.



Se platica con las personas que lavan los vehículos en el estacionamiento para que nos apoyen con cualquier cuestión anormal que se observe en el lugar.





Colocamos en los ingresos publicidad alusiva a la, prohibición de triciclos, ambulantes y bicicletas a los pasillos del Tianguis Municipal.





Damos mantenimiento a puertas de sanitarios con soldadura.







Constantemente se tienen reuniones diversas en oficina con diferentes asuntos a tratar.





Se dio apoyo con el pintado del espacio que ocuparan los artesanos de ramos.





Con apoyo de personal de Tianguis así como de Sapaza se solucionó problema de falla en un cable el cual se cambió.







Actividades diarias.

- A diario se entrega material para sanitarios.
- En esta temporada dio inicio el tradicional ramos por lo cual la Administración del Tianguis presta el servicio de barrido del área, así como la cobertura y el buen estado de sanitarios dando confortabilidad a los visitantes.
- Diario se da limpieza continua en el área de contenedores.
- Hacemos la observación que las infracciones de tránsito que se levantan son a unidades de locatarios que tienen sus locales en el tianguis municipal y los cuales deben de dejar el espacio libre para el consumidor así como lo señala el reglamento que rige al Tianguis Municipal.

Que a su letra dice.

CAPITULO IV. ART. 20 FRACCION I.- Los locatarios tendrán el tiempo estrictamente necesario para realizar las labores de carga y descarga dentro de las áreas señaladas para tal efecto.

CAPITULO IV. ART. 20 FRACCION II.- En los lugares en donde existan estacionamientos de uso exclusivo para clientes, deberá de ser respetado por los locatarios, evitando en todo momento estacionar camiones, camionetas o demás vehículos u objetos que afecten las áreas de estacionamiento.





Gracias a las gestiones del Lic. Ernesto Sánchez Sánchez, director de Servicios Públicos; se consiguieron dos juegos de baño completos los cuales fueron colocados en sanitarios, ya que los anteriores estaban dañados y con mucho tiempo fuera de servicio, ya están cambiados y funcionando. Este servicio se prestó el 28 de marzo de 2013.





Imágenes cambio de equipo sanitario.





Atentamente.
C. MANUEL VARGAS ANDRADE.
ADMINISTRADOR DEL TIANGUIS MUNICIPAL "BENITO JUÁREZ".

Fecha de Actualización y/o Revisión, 13/Junio/2013